

平成27年12月21日

西山中学校関係各位

ご無沙汰しております。ワルシャワ日本人学校の田中です。

本校では、先週金曜日に2学期が終わり、1月7日までの冬休みに入りました。西山中 も明日で2学期が終わりかと思います。

やないづ教育を通して、生徒の皆さん+卒業生の活躍をいろいろ見ることができ、充実 した2学期を過ごしたのだと拝察します。

さて、今回は、ワルシャワから南西に350kmほど行ったところにある、ヴロツワフという都市のクリスマスマーケットの様子をお伝えします。

最近は東京や横浜を中心に日本でもクリスマスマーケットが行われるようになってきましたが、発祥はドイツのドレスデンと言われています。そんなクリスマスマーケットですが、ポーランドでも11月後半からクリスマスまで行われます。(都市によってはクリスマス過ぎまでやっているところも)特にヴロツワフは1700年代から第二次世界大戦までドイツの一部だったためか旧市街が華やかにライトアップされ、様々なで店が並びます。また、メリーゴーランドやローラーコースターなども設置され、多くの人々でにぎわいます。

ちなみに、このときは学校の地方支援事業で行った(要するに出張)帰りに、飛行機の



時間まで立ち寄っただけだったので、あまりゆっくりできませんでした。ぜひ来年はプライベートで行ってみたいと思います。

それでは、みなさま、 今年も大変お世話にな りました。良いお年を お迎えください。

田中正典







